
Gewehrgruppenausfahrt 2024 

 

Am Sonntag, den 28. Januar war es endlich soweit. Unsere letzte Ausfahrt hat im Jahr 
2018 stattgefunden und normalerweise findet sie in einem 2 Jahresrhythmus statt. 
Leider kam die Corona-Auszeit dazwischen und dann war auch mein Königsjahr eine 
weitere Behinderungsschwelle. 

Für die Ausrichtung dieser Veranstaltung waren Kristof Burmeister und Uwe Möricke 
bestimmt worden. Nach etlichen Anlaufversuchen wurden im November 2 Termine zur 
Auswahl gestellt und der Termin mit den meisten Zusagen sollte es dann werden. 

Es ist wahrlich schon schwierig 29 Mitglieder unter einem Hut zu kriegen. Natürlich hat 
unsere Gruppe mittlerweile auch einen sehr hohen Altersdurchschnitt, aber die 
Organisatoren haben das bei ihrer Überlegung berücksichtigt. Es hatten sich 21 
Personen angemeldet, 6 Paare, da die Veranstaltung mit Frauen ist und 9 Männer. 
Eine Person davon musste krankheitsbedingt kurzfristig absagen. 

 

 

 

 

Um 12.30 Uhr sollten wir in der Festhalle eintrudeln, es gab zum Empfang belegte 
Brötchen und natürlich auch Getränke. Ein großer Bus fuhr gegen 13.oo Uhr vor und 
die beiden Ausrichter beluden den Bus mit Getränken. Dann ging es los und im Bus 
erfuhren wir dann auch, wohin die Reise gehen sollte. Jeder bekam eine Eintrittskarte 
vom legendären Hansa-Theater in Hamburg. Wir haben dort ein paar schöne Stunden 
verlebt und viel vom Flair dieser alten Theaterbühne bewundert. Die Getränke 
während der Vorstellung wurden auch noch aus der Gewehrgruppenkasse bezahlt, 
somit war das eine runde Sache. 

 



 

Nach der Theatervorstellung ging es mit dem Bus wieder zurück zum Schützenhaus 
und dort wurden noch die Pokale für die Damen und Herren in drei Prüfungen 
ausgespielt. 

Die Prüfungen waren: 4 Schuss mit dem Luftgewehr, Knobeln und 
geschicklichkeitswerfen mit Tischtennisbällen.(siehe unten) 

 



Als Sieger aus diesen Prüfungen ging bei den Damen Annegret Schmidt und bei den 
Herren Hinrich Voss hervor. Der Festausschuss versorgte uns mit Getränken und es 
wurde gegrillt. Getreu dem Sprichwort: „Was lange währt, wird endlich gut“, ging die 
Ausfahrt seinem Ende entgegen. 

Wir bedanken uns recht herzlich bei den beiden Organisatoren Kristof und Uwe und 
wünschen dem neu gewählten Team Jörn Ludwig und Dirk Meyer viel Erfolg bei der 
nächsten Veranstaltung. 

 

 

 

 

 


